

elle doit être ardente et intime : de quoi s'agit-il, en effet, sinon de la grande cause par excellence, de la cause immédiate de JÉSUS, des intérêts les plus universels de la gloire de DIEU sur la terre, du salut des âmes, et de la paix du monde ?

On peut dire que la vie de tous les Saints n'a été qu'une prière continuelle pour l'extension et la prospérité de l'Eglise. C'est la vie de sainte Catherine de Sienne, de qui Fie IX disait naguère, en baisant avec un religieux amour ses *Lettres* nouvellement traduites en français : " Oh ! Catherine de Sienne ! c'est elle qui a aimé les Papes ! Puissent donc les enfants de l'Eglise lire ses *Lettres*, et s'instruire à son école ! " Sur son lit de mort, entourée de nombreuses disciples, cette grande Sainte " leur ordonna au nom de la charité, d'adresser sans cesse à DIEU d'humbles et ferventes prières, pour la réforme et la prospérité de la sainte Eglise et pour le vicaire de JÉSUS-CHRIST. C'était là, surtout depuis sept ans, la pensée continuelle de son cœur ; depuis sept ans, elle n'avait jamais manqué de demander ces grâces à la divine et souveraine Bonté ; et, pour les obtenir, elle avait souffert dans son corps, des douleurs et des infirmités très-grandes."

Prions donc nous aussi ; prions pour la paix et le triomphe de la sainte Eglise, pour nos évêques, nos prêtres ; pour les ordres religieux, les missionnaires. Prions pour les Séminaires qui sont l'espérance de la moisson à venir. Prions pour la conversion des pécheurs, la sanctification des justes : Prions enfin et communions souvent pour la sainte Eglise notre Mère : Prions avec confiance : la prière peut tout obtenir.

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Joseph Bélanger ; veuve Jos. Tremoulé ; l'épouse de Jos. Pigeon ; Philomène Laurin ; l'épouse de Frs. Meloche ; Alexis Gaudet ; Flavie Patrie ; Charles Desmarais ; Olivier Brien dit Desrochers ; Alexandre Duquette, l'épouse de Léandre Cusson.